



27.05.2009 - 12:00 Uhr

La Fondation encourage «Une mesure plus fréquente de la tension artérielle»

Berne (ots) -

Lancement de la Campagne nationale sur la tension artérielle de la Fondation Suisse de Cardiologie

L'hypertension artérielle est l'un des principaux facteurs de risque de perte d'années de vie avant l'heure ou d'années assombries par des handicaps. N'entraînant aucun trouble, un tiers des victimes en Suisse ignore tout des dangers qu'elle lui fait courir - jusqu'à ce que, au fil des années, cette tension trop élevée passe brutalement du statut de facteur de risque non perceptible à celui de maladie dramatique.

C'est pourquoi la Fondation Suisse de Cardiologie lance le 27 mai sa Campagne nationale sur la tension artérielle sous le slogan «Mesurer sa tension artérielle, il faut y penser». L'objectif est que la population suisse mesure dès l'âge de 18 ans sa tension artérielle au moins une fois par année.

Le communiqué complet et les photos de la conférence de presse sont disponible à l'adresse www.swissheart.ch/medias (photos dès 15h30).

Contact:

Dr phil. Caroline Hobi
Responsable de projet
Fondation Suisse de Cardiologie
Schwarztorstrasse 18, Case postale 368
3000 Berne 14
Tél.: +41/31/388'80'96
Fax: +41/31/388'80'88
E-Mail: hobi@swissheart.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100584037> abgerufen werden.